

SOCIEDAD *Por Pablo Alvarez de Céspedes*

CONDECORADA MISS WOOD EN EL PALACIO PRESIDENCIAL *dic 8/02 Paris*



El Honorable señor Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y Zaldívar, hace entrega a Miss Luise B. Wood, de la Orden Nacional de Méritos Carlos Manuel de Céspedes, en el grado de Gran Cruz, a la terminación de la comida efectuada en la noche del pasado sábado en el Palacio Presidencial. También aparecen en la foto, con el Primer Magistrado y Miss Wood, la Primera Dama de la República, Sra. Martha Fernández Miranda de Batista; el jefe del Ejército, mayor general Francisco Tabernilla, y Mrs. Beaulac, esposa del embajador de los Estados Unidos.

Una comida de gala tuvo lugar en la noche del pasado sábado en el Palacio Presidencial.

Ofrecida fué por el Honorable Sr. Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y su bellísima y joven esposa, señora Martha Fernández Miranda, en honor de Miss Louise B. Wood, huésped ilustre de nuestra capital.

En esa nueva oportunidad vistió sus galas la mansión palaciega.

La decoración floral de aquellos salones corrió por cuenta de los artistas tan notables de "La Dalia" el bien conocido y elegante edén del Vedado.

El vestíbulo de entrada se decoraba con grandes jarrones chinos cuajados de gladiolos color coral y macizos de arecas, que con su exquisito verdor, hacían bello con traste.

Junto al busto de Cristóbal Colón, que existe en el primer descanso de la escalera, se dispusieron también jarrones con gladiolos coral y arecas.

En el recibidor del tercer piso, veíanse claveles blancos y orquídeas color verde "chartreuse", en la más artística combinación.

Y el comedor de ese piso, donde se desarrolló la comida, se advertía otra finísima decoración, obra también de los artistas de "La Dalia", los que dispusieron sobre la mesa rosas rojas importadas junto a los candelabros.

Fué un aborno bellissimo, por to-y Miss Wood participaron de esta comida los siguientes invitados:

El embajador de los Estados Unidos, Excmo. Sr. Willard L. Beaulac y señora Caroline Beaulac.

El doctor Philippe Heinch, también huésped distinguido de la capital.

El ministro de Salubridad, doctor Enrique Saladrigas y señora Nuna Mejer.

El alcalde de La Habana, doctor Justo Luis del Pozo y señora Emelina Jiménez.

El gobernador de La Habana, señor Francisco Batista y señora Haife C. de Batista.

El ministro sin Cartera y secretario del Consejo de Ministros, doctor Andrés Domingo y Morales del Castillo.

El jefe del Ejército, mayor general Francisco Tabernilla y señora Esther Palmero; el jefe de la Marina, contralmirante José Rodríguez Calderón y señora María García; y el jefe de la Policía, general Rafael Salas Cañizares y señora Caridad Pérez.

El general Enrique Loynaz del Castillo y señora Carmen Loynaz.

Miss Banscooy.

El introductor de Embajadores del ministerio de Estado, doctor Pedro Rodríguez Capote.

Y las bellas señoritas Corinita Rodríguez Capote y Peggy Smith.

Después de terminada la comida el honorable señor presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y Zaldívar, hizo entrega a la señorita Luisa Wood de la orden nacional de mérito de "Carlos Manuel de Céspedes", en el grado de Gran Cruz.

PATRIMONIO DOCUMENTAL
OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA

Paris, dic 8/02